

## L'enfant Jésus s'en vient !

### DATES de ce mois-ci:

Le prochain Temps de prière mensuel des Amis de la Miséricorde, animé par des coordonnatrices SASMAD, aura lieu le **mardi 11 décembre 2025**.

Vous recevrez le lien ZOOM programmé à cet effet par courriel.

Statistiques des Amis de la Miséricorde SASMAD :  
au 31 octobre 2025

200 courriels reçus  
898 demandes de prière  
11 nouveaux membres

Nombre total de membres décédés depuis le début : 15 membres

Total des membres actifs : 143

Merci à Arlene et à son équipe de priant.e.s des Amis de la Miséricorde.

♥♥♥  
JOYEUX NOËL !

Les bureaux du Diocèse catholique à Montréal seront fermés du 19 décembre 2025 à 17h au 5 janvier 2026 à 8 heures.

Il y aura un suivi des demandes au SASMAD.

Chères et chers bénévoles SASMAD,  
Les crèches embellissent nos églises, le premier dimanche de l'Avent est passé. Les premières neiges sont tombées. Le vendredi des achats fous est enfin derrière nous. L'effervescence fébrile des fêtes de bureau pour Noël sont en marche malgré la hausse des prix partout. En effet, il y a de plus en plus de pauvreté chez nous, les articles du quotidien sont trop chers et l'inquiétude face à l'avenir des jeunes, des personnes âgées et de l'évolution trop rapide de la robotique augmente.

Sommes-nous prêts à accueillir notre Sauveur dans les pauvres, les itinérants, les personnes souffrantes, les peuples bombardés par des conquérants irréfléchis et les pays soumis à des chefs insensés abusant de leurs pouvoirs ?

Que pouvons-nous faire Seigneur ? Lorsque l'année de l'Espérance s'envolera, pourrons-nous continuer à garder nos regards vers le Ciel, dans l'attente joyeuse des bénédictions et des grâces divines pour chacune de ces petites créatures que Dieu aime tant? Pourrons-nous voir le beau dans le mal environnant et entendre la parole de Dieu dans le bruit des machines destructrices et les cris des opprimés ?

Je nous souhaite à toutes et tous, une espérance profonde et immortelle au fond de notre cœur, un regard nouveau sur l'action bénéfique et guérissante de tous les simples gestes d'amitié, de tous les sourires fortuits, de toutes les visites gratuites aux personnes seules, de toutes les prières d'intercession individuelles et paroissiales pour la beauté du monde et un bonheur bien ancré dans le salut déjà obtenu et donné par cet enfant naissant dans la crèche de la Sainte famille.

Que l'Avent prépare notre cœur à accueillir l'Enfant-Dieu qui nous replongera dans l'AMOUR MISÉRICORDIEUX de son Père qu'il nommé avec nous NOTRE PÈRE. christiane

### Le 5 décembre : Journée internationale du volontariat

La Journée internationale des volontaires est célébrée le 5 décembre de chaque année. Elle a été établie par l'Assemblée générale des Nations Unies en 1985.

*Des bénévoles d'horizons différents, des communautés plus fortes*

*« C'est une journée où les volontaires sont reconnus et où l'esprit du volontariat est promu aux niveaux : local, national et international. Le Programme des Volontaires des Nations Unies (VNU) se joint aux célébrations de la Journée avec les Volontaires des Nations Unies et tous les volontaires du monde entier, soulignant ainsi l'importance des solutions apportées par ces derniers aux défis de notre temps. »*

Chers bénévoles SASMAD, nous nous joignons à cette Journée internationale du volontariat en vous remerciant pour votre apport important dans notre société. Nous savons combien vos visites aux personnes âgées, isolées et malades donnent à vos bénéficiaires une occasion de relire l'histoire de leur vie, de retrouver un sens à ce qu'ils vivent au présent et de se sentir considéré comme un être humain reconnu et aimé gratuitement, ne serait-ce que par vous. Mais sachez qu'ainsi vous soulagez aussi leur famille, leur entourage, leur paroisse et même les services gouvernementaux (et pas seulement dans le domaine de la santé) sans oublier que vous invitez et introduisez le Seigneur dans notre monde égaré. MERCI♥♥♥

**SASMAD**

Christiane Lemaire - éditrice [clemaire@diocesemontreal.org](mailto:clemaire@diocesemontreal.org)

<https://microsites.diocesemontreal.org/microsites/sasmad/>

Site diocèse :[sasmad@diocesemontreal.org](mailto:sasmad@diocesemontreal.org) <http://bit.ly/SasmadFacebook>

**514 272-4441**